

つるみ夢広場in總持寺に参加

11月3日(月) 總持寺に於いて開催

「第3回つるみ夢広場in總持寺」に役職員が参加しました。つるみ夢広場への参加は昨年につづき今年で2回目となります。当会は、税に関するクイズを行い、回答して頂いた方にお菓子やボールペンの配布を行うと同時に青色申告会のPRを行いました。当日の天候は秋晴れの過ごしやすい天候で、会場では多くのイベントがあり、大変多くの方が訪れた中での活動でありましたが、役職員の精力的な活動で大いに賑わいを得ました。これも、お手伝いして頂いた役員の方のご協力のお蔭です。ありがとうございました。紙面にてお礼申し上げます。



第20回部会対抗 ボウリング大会盛況裡にて終了

去る11月6日(木)「川崎グランドボウル」に於いて部会から9部会、税理士会 総勢38名の参加者で午後6時40分からゲームが行われました。今回は第20回という節目の大会という事で力の入った参加者の方もいまして、1ゲームのスコアー160点超えが複数名出るという、今までにないハイレベルでの対抗戦になり大いに盛り上がりました。

第2部は川崎グランドボウル2階パーティールームにて成績発表を兼ねた懇親会を行いました。ちょっとしたハプニングで缶ビールが冷えてなく『怪我の功名』でしょうか、川崎グランドボウルスタッフの方よりビールサーバーでの対応となり、缶ビールよりいいとの声があがり、参加者の記憶に残る楽しい記念大会になりました。

